



# APBD Harus Bisa Jawab Tantangan Pembangunan



ISTIMEWA

**RAPBD: DPRD Kabupaten Sambas usai konsultasi ke provinsi dalam pembahasan RAPBD TA 2023**

**SAMBAS** -- DPRD Kabupaten Sambas bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah berkonsultasi ke provinsi dalam rangka pembahasan Rancangan Peraturan Daerah tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Sambas Tahun Anggaran 2023.

Hal tersebut menjadi salah satu proses yang dilakukan demi

kesempurnaan Raperda sebelum dibawa ke paripurna untuk mendapatkan persetujuan.

"Pembahasan Raperda tentang APBD tahun anggaran 2023 Kabupaten Sambas, alhamdulillah sudah masuk tahapan konsultasi ke Badan Keuangan dan Aset Daerah Provinsi Kalbar. Ada beberapa poin penting yang menjadi perhatian bersama,

dan dari BAKD Kalbar sudah memberikan penjelasan yang sangat baik," kata Ketua DPRD Kabupaten Sambas, H Abu Bakar, Senin (14/11).

Dirinya bersama unsur pimpinan di DPRD Kabupaten Sambas, langsung memimpin konsultasi tersebut bersama Badan Anggaran DPRD Kabupaten Sambas serta dari TAPD dian-

taranya Kepala Badan Keuangan Daerah Kabupaten Sambas, H Robby.

Wakil Ketua IDPRD Kabupaten Sambas, Ferdian Syolihin menyebutkan banyak hal yang harus dikonsultasikan, agar pembahasan ini menghasilkan APBD yang menyesuaikan dengan tantangan pembangunan.

"Saat ini kami sedang melakukan pembahasan APBD 2023, kami harus benar-benar menyesuaikan kondisi yang ada, sehingga nantinya, APBD yang disusun, mampu menjawab tantangan pembangunan yang akan dihadapi," katanya.

Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Sambas, H Arifidiar meyakini pembahasan APBD Kabupaten Sambas tahun anggaran 2023 dapat berjalan sesuai jadwal. Politisi Golkar ini pun mengajak seluruh komponen dapat mendukung dan mendorong kelancaran pembahasan APBD.

"Insya Allah, pemerintahan daerah (eksekutif dan legislatif) dapat bekerja dengan sebaik-baiknya terutama dalam penyusunan APBD 2023, semoga apa yang direncanakan, dapat terlaksana dengan baik dan mampu mendorong kemajuan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Sambas," kata Haji Dede Saipaan akrabnya. Wakil Ketua III DPRD Kabupaten Sambas, Suriadi. Legislator Fraksi Partai Nasdem DPRD Kab Sambas ini mengharapkan, APBD 2023 dapat menjawab semua keperluan masyarakat dan Pemerintahan Kabupaten Sambas.

"Penyusunan APBD tahun anggaran 2023, sudah memasuki tahap-tahap akhir pembahasannya, semoga berjalan sesuai rencana. Dan nantinya APBD ini semakin memajukan pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata Suriadi. (fah)